



Llaman a priistas a rebelarse

Sólo unas horas después de que expresidentes nacionales del PRI presentaran la impugnación en contra de la reforma que permitirá la reelección de Alejandro Moreno, priistas inconformes convocaron a toda la militancia del país a integrar unirse, a fin de "dar la batalla política y jurídica" para mantener el principio de no reelección en el partido y restituir los derechos de las dirigencias estatales y municipales.

Por medio de sus cuentas en redes sociales, Dulce María Sauri fue la encargada de difundir la convocatoria del Frente Amplio de Renovación, que es una corrien-

te interna del PRI y que la semana pasada articuló un pronunciamiento de 267 priistas en contra del intento de reelección de Moreno Cárdenas.

"Convocamos a las y los militantes del PRI que coincidan con nosotros, a integrar un gran frente nacional, que desde cada estado de la República y de la Ciudad de México informe objetivamente al resto de la militancia lo que está sucediendo y despierte conciencias y nueva voluntades", invita.

— *Leticia Robles de la Rosa*



El objetivo es dar la batalla política y jurídica por la anulación de la Asamblea recién realizada, el mantenimiento del principio de No reelección.

DULCE MARÍA SAURI

EXLIDERESA DEL PRI